

Santiago de	Cali.
-------------	-------

Cali, 6 de Dic / 2016

Estimados Srs.

Alcalde de la Ciudad

Maurice Armitage.

Secretaria de Educación

Luz Elena Azcárate.

Representantes de la Secretaría y Subsecretaría de Educación.

Rectora, Luz Adriana del Instituto Educativo del Liceo Departamental.

Comunidad Liceísta.

"La educación es la clave de la paz". La violencia se puede aprender dentro y fuera de la escuela. La paz también se puede aprender. Desde la educación y la escuela, la paz necesita ser sentida como una manera de vivir, como el resultado de un aprendizaje desde la experiencia emocional. Como dice el informe Callejón con Salida: "Las personas que practican la paz son aquellas que aprendieron a trabajar por sus intereses y a resolver sus conflictos sin acudir a la violencia." (Pág. 417, Callejón con Salida.)

Es en medio de nuestro contexto Colombiano en el que se vislumbra la oportunidad para hacer realidad un acuerdo de paz que el bachillerato internacional se presenta como una opción para que desde la educación pública sentemos las bases en los primeros años de infancia para trabajar por un mundo mejor. "El programa de la Escuela Primaria del bachillerato internacional es un marco curricular concebido para alumnos entre los 3 y 12 años que los prepara para afrontar los desafíos intelectuales que se les plantearán en sus estudios posteriores y en su vida profesional." (www.ibo.org). Centrándose en el desarrollo integral del niño y de su capacidad de indagación y descubrimiento, tanto en el aula, como en el mundo que lo rodea.

Hoy el Instituto de Educación Liceo Departamental, asume el gran reto de llevar uno de los programas del Bachillerato Internacional a su liceo, garantizando la promoción de los principios y filosofía del IB: "El Bachillerato Internacional tiene como meta formar jóvenes solidarios, informados y ávidos de conocimiento, capaces de contribuir a crear un mundo mejor y más pacífico, en el marco del entendimiento mutuo y el respeto intercultural. En pos de este objetivo, la organización colabora con establecimientos escolares, gobiernos y organizaciones internacionales para crear y desarrollar programas de educación internacional exigentes y métodos de evaluación linternational Baccalaurete organization and la liternational Bac

Suite 200 West Bethesda, Maryland, 20814 USA E-mail: ibid@ibo.org Web: www.ibo.org durante toda su vida, a ser compasivos y a entender que otras personas, con sus diferencias, también pueden estar en lo cierto." (www. Ibo. Org.)

El Liceo departamental, después de 4 años de buscar las condiciones para empezar a ser parte del IB, desde la administración del Dr. Guerrero y ahora con el apoyo de la Administración del Actual Alcalde de la Ciudad, el Dr Armitage y de la secretaría y subsecretaría de educación al igual que con el estímulo de la Rectora Luz Adriana Giraldo y su gran equipo de trabajo, hoy se encuentra en la fase de acceder a la etapa de consideración de viabilidad en categoría de colegio solicitante al Bachillerato Internacional. Es un proyecto que apenas comienza, que demanda trabajo colaborativo, apoyo constante por parte de la administración del gobierno local, garantía de subsistencia y recursos con administraciones venideras y esfuerzos que crucen barreras sociales entre el sector público y privado.

Gloria Mc Dowell, jefa de servicios a colegios de IB Américas y yo como Vicepresidente del AACBI (Asociación de Colegios IB para la región Andina), les damos la bienvenida a este proceso que apenas comienza, y que en unos años reflejará los beneficios en estos niños y niñas, que serán personas de bien en nuestro país. Esperamos que esta iniciativa del Liceo departamental que trabaja por ser el primer colegio IB de Colombia, sea inspiración y modelo a seguir por muchos Colegios más del sector público de nuestra ciudad y de nuestro país.

Cordialmente nos despedimos. Y estaremos acompañándolos en la implementación, y evaluación continua, haciendo realidad el PEP en su institución.

Gloria Mc Dowell Jefa de servicios a colegios IB Américas

Bibiana Rubio S. Vicepresidenta AACBI

